
Sin.Base: resoconto del 20 dicembre 2010

Sintesi incontro con gli iscritti di lunedì 20 dicembre 2010.

Temi trattati

Resoconto riunione precedente, pubblicabile. 

SANITÀ – Mercoledì scorso tenuta riunione del com. pro parttime al SM. La riunione è andata bene 
ed ha avuto un carattere interlocutorio in attesa dell'incontro con la direzione sul tema. Manderemo un 
resoconto via mail ha tutti i firmatari, questo il testo:
In breve, il testo della mail:

1  Nessun collega Ha segnalato interventi sul proprio od altrui parttime in essere.
2  Questo  fatto positivo se non del tutto, e' certamente in parte dovuto all'immediata presa di 
posizione dei parttime stessi.
3      Per   quanto   positivo,   quest'ultimo   'risultato',   resta   in   forse   sino   al   termine   dei   180   giorni 
dall'entrata in vigore del 'collegato lavoro' (24/11/2010).
4  Per questo e' confermata la richiesta di un incontro con la direzione. Direzione che, a margine di 
una riunione con la RSU, si e' mostrata sorpresa di sapere fosse stato richiesto un incontro (per 
lettera protocollata!) per la questione parttime e tanto meno si fosse formato un comitato.
5  Proprio questa 'sorpresa' non ci sorprende. Anzi piuttosto ci conferma nella convinzione che piu' 
che di propria volontà l'azienda ha tergiversato sulla questione proprio grazie alla formazione del 
comitato stesso. 
Nella speranza che col tempo la cosa si sgonfiasse?
Non sara' cosi'.
6  L'importante e' che, sia come sia, la direzione si esprima sulla questione, O CHE COMUNQUE 
RESTI FERMA NON TOCCANDO I PARTTIME.

RSU – Prosegue vicenda UILFIALNUpSinBaseFSI, in rottura con CGIL e CISL diventate minoranza 
per l'occasione. Per quanto ci riguarda la questione non può non avere risvolti elettorali, sia sul piano del 
voto vero e proprio, sia sul piano della rappresentatività. Nei giorni scorsi è stato diffuso un volantino a 
nome della maggioranza, in difesa della RSU, contro le boiccottanti CGIL e CISL. Ma forse proprio questo  
è il motivo del contendere. Circola voce che all'interno di UIL e FIALS non sarebbero in accordo con loro 
RSU, ma sono solo voci. Discussa anche l'annosa questione dei parcheggi privatizzati. 

STUDENTI – Alla manifestazione del 9 pomeriggio a fatto seguito quella del 14, a Roma ma anche a 
Genova. Precedente riunione in sede con l'UdS (comunicato diplomatico contro la stampa che rileva buoni 
e cattivi nel “movimento”). In una successiva fase Lanterna Rossa è  riuscita a modificare il volantino 
unitario   includendo   il  “reddito”   garantito   per   i   disoccupati,  e   la  riduzione   dell'orario   di   lavoro   per   i  
disoccupati.  Con ciò la manifestazione genovese assume di fatto un carattere diverso da quella romana, 
che,   oggettivamente,   chiede   la   sfiducia   del   governo.   La   prevista   e   riuscita   conclusione   della 
manifestazione, col blocco del varco portuale di viale canepa, ne approfondisce ancor più le differenze. 
Oltretutto a Roma è finita in scontri con la polizia,  avuta notizia che il governo aveva ottenuto la fiducia.  
Indipendentemente dal fatto che la coincidenza ci sia stata,  tale è comunque risultata.
Il 15 sera, “Uniti contro la crisi”, autaut compreso ha manifestato in favore degli arrestati a Roma, salvo 
qualche scritta sul municipio la manifestazione è filata liscia anche se non molto partecipata. L'UdS era 
praticamente assente.
BORSE DI STUDIO – Corre voce siano stati ridotti i tagli alle borse di studio. Comunque l'attività per 
organizzare un opposizione tra i borsisti non ha trovato molto successo.

Genova, 20/12/10
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